

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1 Kesimpulan**

Berdasarkan pembahasan dalam penelitian ini, peneliti menyimpulkan beberapa hasil penelitian sebagai berikut:

Penerapan prinsip Etika Bisnis Islam dalam usaha tabungan paket lebaran oleh pelaku usaha (Pengurus) di Kelurahan 7 Ulu Kecamatan Seberang Ulu 1 Kota Palembang sudah dilakukan dengan baik. Namun masih belum maksimal atau masih terdapat kekurangan di dalamnya, yaitu pada prinsip Kejujuran dan Keseimbangan/Keadilan. Karena masih terdapat konsumen yang belum mendapatkan transparansi terkait informasi produk serta transparansi terkait dana tabungan yang dimanfaatkan dalam aktivitas perekonomian lain dan hal tersebut tidak diketahui oleh pihak konsumen. Hal ini menunjukkan bahwa pihak Pengurus telah melakukan perbuatan *ghasab* yaitu memanfaatkan harta milik orang lain tanpa izin

Kendala-kendala yang dihadapi pengurus dalam tabungan paket sembako ramadhan bahwa kendala-kendala yang terjadi pada pengurus maupun peserta tabungan paket terjadi karena tidak adanya dorongan dari orang-orang sekitar untuk mengingatkan kalau ada tanggungjawab yang harus di laksanakan oleh pengurus maupun peserta tabungan paket yakni menagih dan membayar uang tabungan paket yang telah dipilih.

## 5.2 Saran

Setelah melakukan kajian terhadap proses praktik Tabungan Paket Sembako Ramadhan di kelurahan 7 ulu kecamatan seberang ulu 1 kota Palembang adapun saran peneliti sebagai beriku, yaitu sebagai berikut :

1. Bagi Pengurus diharapkan untuk mengatasi kendala yang terjadi dan memberikan solusi yang efektif dalam pelaksanaan tabungan paket ramadhan agar dapat berjalan dengan lebih efektif dan efisien.
2. Bagi peserta diharapkan agar meningkatkan semangat dalam menabung/membayar tabungan paket setiap harinya, karena jika tidak dibayar akan memberatkan peserta itu sendiri.
3. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan untuk meneliti penerapan etika bisnis islam secara lebih luas atau global, kekurangan penelitian ini yakni hanya terkait pada satu tempat. Kemudian hasil penelitian yang diperoleh disajikan dalam bentuk deskriptif. Agar lebih luas penelitian ini seharusnya tidak hanya terkait pada satu tempat dan hasil penelitian dapat disajikan dalam bentuk tabel ataupun grafik. Hasil dari penelitian tersebut benar-benar dapat dijadikan rujukan untuk perbaikan kedepannya.